
CLAUDIA RUIZ: Buenos días, buenas tardes y buenas noches. Bienvenidos a todos a la llamada del grupo de trabajo del subcomité de Finanzas y Presupuestos el jueves 24 de enero a las 13:30 UTC. En inglés tenemos a Maureen Hilyard, Tijani Ben Jemaa, Cheryl Langdon-Orr, Sarah Kiden, Alfredo Calderón, Kaili Kan y Ricardo Holmquist. En el canal en español tenemos a Maritza Agüero. Hemos recibido disculpas por la ausencia de parte de Glenn McKnight, Bastiaan Goslings, Olivier Crépin-Leblond, Daniel Nanghaka, Judith Hellerstein y Ali AlMeshal. En representación del personal tenemos a Heidi Ullrich, Silvia Vivanco, Evin Erdoğan y yo misma, Claudia Ruiz, quien estará administrando la llamada. Nuestros intérpretes para el día de hoy son Paula y David.

Antes de comenzar quisiera recordarles a todos que por favor digan su nombre antes de tomar la palabra para la transcripción y también para que los intérpretes pueden identificarlos en el canal correcto. Le doy la palabra ahora a Maureen.

MAUREEN HILYARD: Gracias, Claudia. Bienvenidos a todos a esta llamada. Rápidamente vamos a confirmar algunos temas vinculados con las solicitudes de presupuesto adicionales. Vamos a hablar también de la solicitud de presupuesto para el ejercicio fiscal 20. Vamos a revisar los comentarios sobre este tema. También vamos a hablar de las consultas para la planificación en un periodo de dos años.

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archivo, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

Estaremos viendo todas las novedades que tenemos al respecto. También vamos a tener la oportunidad de agregar otros temas al orden del día en caso de que esto sea necesario. Heidi, ¿podrías tal vez darnos una información actualizada sobre las ABR, las solicitudes adicionales de presupuesto?

HEIDI ULLRICH:

Sí, cómo no, Maureen. Hola a todos. Para que sepan, con las ABR del ejercicio fiscal 20 tenemos el espacio de trabajo donde se ha actualizado parte de la información allí. En primer lugar, les quiero comentar qué es lo que va a pasar a partir de hoy en adelante. Vamos a establecer cuáles son aprobadas para su presentación y también vamos a darles seguimiento a algunas de ellas. Vamos a hablar con el personal. En algunos casos ya lo hemos hecho y lo que es más importante, les vamos a comentar qué es lo que ocurrirá después. Tenemos mañana como fecha límite para la presentación de las solicitudes adicionales. Vamos darles la aprobación final a todas aquellas que serán presentadas. No quedan tantas pendientes. Las vamos a presentar mañana. Después el personal de la ICANN va a hacer la revisión de estas presentaciones entre el 25 de enero y el 8 de marzo.

Luego, durante la reunión en Kobe, la ICANN 64, ustedes podrán hacer la solicitud de la revisión en términos de consulta, ya sea para el alcance de estas presentaciones. Entre el 8 y el 31 de marzo se hará ese periodo. Luego, el comité de Finanzas de la

junta directiva de la ICANN revisará esas presentaciones una vez presentadas a mediados de abril y tendrán que aprobarlo para el 3 de mayo, para esa reunión que mantendrá la junta directiva. Allá habrá una revisión final de aquellas que son aprobadas para el ejercicio fiscal 20. Esos son los pasos a seguir. ¿Alguna pregunta al respecto? Muy bien.

Con respecto a cuáles fueron aprobadas para ser presentadas, puedo darles algunas novedades. Como ustedes saben, el acceso por parte de las RALO a financiamiento para actividades de participación local ha sido aprobado para su presentación. Estamos hablando de aquellas que son aprobadas para ser presentadas. También tenemos la transcripción en tiempo real en el canal de Adobe en inglés. Esa se ha presentado para su revisión. También el apoyo de comunicaciones es importante en este sentido. Luego sí pasamos a las de las RALO. Tenemos una solicitud de APRALO que es un taller de un día sobre los IDN con financiamiento del GSE. Estamos solicitando mayor apoyo. También tenemos para EURALO el apoyo de participación de los usuarios individuales. Esto será presentado al ABR para esta actividad.

En cuanto a LACRALO, tuvimos una muy buena llamada con Rodrigo de la Parra, Harold Arcos y Sergio Salinas Porto esta semana para hablar de esa solicitud. Como la ICANN como organización da apoyo para las actividades de gobernanza de

Internet, tenemos la posibilidad de lograr el financiamiento por esa vía. Esas son las actividades que se podrían llevar allí. También tenemos una de NARALO que es un curso de escritura para el desarrollo de comentarios. Ese es de NARALO. También tenemos uno para el programa de becarios de América del Norte. Allí tuvimos el apoyo de otras personas y no se va a presentar esa solicitud sino que se va a tratar a través de Alfredo y Lisa, que son parte del programa de becarios, para tener financiamiento a través de la estrategia de difusión externa.

Eso es más que nada apuntando a los representantes de las comunidades de pueblos originarios. Es importante que se tenga conocimiento de ese programa. Esa actividad se va a realizar pero no a través de un ABR. Tenemos la segunda Escuela Norteamericana de Gobernanza de Internet. Esa sí se va a presentar. Sin embargo, habrá una conversación con Chris Mondini la semana próxima para confirmar el financiamiento al respecto. Creo que con esto finalizo el resumen. Muchas gracias.

MAUREEN HILYARD: Gracias, Heidi. No sé si mencionaste esos dos lugares adicionales para los que vamos a presentar una solicitud.

HEIDI ULLRICH: Ah, no. Tiene razón. Me olvidé. Eso también. Va a haber una presentación. En ese caso, solicitaremos dos lugares para viajar a las actividades de At-Large en las reuniones de la ICANN.

MAUREEN HILYARD: No sé si tenemos alguna novedad al respecto. No, todavía no. Muy bien. Muy bien. ¿Cómo va la votación? Esa es la votación de ALAC. Creo que Evin nos puede confirmar que finaliza hoy el periodo para la votación, a las 23:59 si no me equivoco. No sé en qué situación se encuentra esa votación ahora.

EVIN ERDOĞDU: Escuché que todos han emitido su voto pero todavía no tenemos los resultados.

MAUREEN HILYARD: Ah, todos emitieron su voto. Eso es muy bueno. Cheryl está preguntando en el chat si la wiki no necesita alguna actualización en base a estas novedades. Creo que sí. Lo que queríamos era actualizarlos a todos para que supieran en qué situación nos encontramos. Creo que Alan está solicitando la palabra.

ALAN GREENBERG: Gracias. Dos cosas. Con respecto a la votación, no permitimos que se modifiquen los votos. Una vez que se emitieron todos los votos ya pueden dar por cerrada la votación porque no se puede

modificar ese voto. Solicité la palabra con respecto a esta solicitud para dos lugares de viajes. Normalmente, teníamos dos líderes regionales por región y teníamos dos coordinadores de enlace. Teníamos cuatro lugares. Esto nos daría un lugar adicional, no designado, como se indica en la propuesta de presupuesto. Si están pidiendo dos lugares más, tienen que estar preparados para explicar cómo los van a utilizar en caso de que alguien les pregunte. Si Heidi piensa que no va a haber preguntas, está bien. Es importante que sepan que no son dos más a partir de lo que actualizamos el año pasado sino que es un lugar más según lo que se indicaba en el presupuesto. Tienen que estar preparados en caso de que tengan que dar alguna explicación para fundamentar esa solicitud.

MAUREEN HILYARD:

Gracias, Alan. Desde mi perspectiva, creo que podemos poner mucho énfasis en todas las cuestiones vinculadas con las políticas y seguramente tendremos alguna aceptación. Lo que estamos tratando de hacer es alentar a una mayor participación en las cuestiones de política. A ver, estoy leyendo el chat mientras tanto. Tenemos que asegurarnos de armar todo el fundamento de una manera que quede bien claro qué es lo que estamos solicitando. Gracias, Heidi, por lo que indica en el chat. Cheryl.

CHERYL LANGDON-ORR: En realidad, lo que quiero mencionar tiene más que ver con la operatoria de las ABR pero ya no necesito hacer esa pregunta.

TIJANI BEN JEMAA: Muchas gracias por darme la palabra. Recuerdo que cuando discutimos el tema de estos dos lugares adicionales para viajar, dijimos que se iban a dedicar a personas que estuvieran participando activamente en cuestiones de política. Hablamos de que eran para cuestiones de política. Dijimos que para difusión no íbamos a aceptar a nadie. No vemos cómo podemos pedir lugares de viaje para cuestiones de difusión. Creo que tienen que concentrarse en las cuestiones de política. Creo que ya se ha aprobado la presentación de esta solicitud pero creo que es muy importante que aquí se está refiriendo a política y a difusión cuando en realidad no hablamos de eso. No es lo que acordamos.

MAUREEN HILYARD: Muchas gracias, Tijani, por resaltar esto. Nosotros estamos utilizando ahora a los líderes de difusión y de política, o de difusión y participación para estos temas. Vemos que dentro del grupo de At-Large se le da mucha importancia a esto. La política también puede involucrar un componente de difusión externa. Lo importante es saber cómo justificarlo pero, como usted dice, tal vez debamos concentrarnos más en el componente de política. Tiene la palabra Cheryl.

CHERYL LANGDON-ORR: Gracias, Maureen. Si pensamos en otras ABR que están siendo presentadas para la aprobación final dentro de la GNSO quería resaltar que algunos aspectos, porque veo una vinculación... Tal vez una de las ideas en una de las ABR de la GNSO que creo que tiene muchas posibilidades de avanzar será de beneficio para nosotros. Tendríamos que ver si podemos aprovechar justamente eso a través del desarrollo de un enfoque consensuado, una metodología estructurada para desarrollar consenso. Yo voy a seguir de cerca el avance de esa solicitud pero simplemente quería ya presentar aquí este tema para que lo tengamos en cuenta. Tal vez los miembros del subcomité estén más centrados pero no todos.

MAUREEN HILYARD: Es interesante y también es muy bueno tener acceso a lo que está sucediendo en las otras unidades constitutivas que, como ustedes dicen, podríamos aceptar. Vamos a mirar ahora cómo se estructura la solicitud. Yo creo que cuando miramos la estructura organizacional y dónde van a estar las dos áreas clave, para el lugar adicional incluso si lo reflejamos en la organización o en la estructura organizacional, podemos incluirlo más en el aspecto de política como punto final. Es decir, finalmente vamos a poder trabajar en esto.

HEIDI ULLRICH: Maureen, tengo un comentario adicional. Dentro del texto se menciona la estructura organizacional pero creo que todos estamos de acuerdo en que el compromiso es necesario para mejorar el desarrollo de las actividades de política de todos los miembros de At-Large. Por eso me parece que esto es importante también. Hay un rol que se dice dentro de los estatutos de la ICANN que se da asesoramiento pero que hay que hacer difusión. Es decir, esto también está en el estatuto. Creo que la difusión y la participación son realmente muy importantes.

MAUREEN HILYARD: Gracias. De nuevo, se trata entonces de cómo estructurar. Definitivamente vamos a trabajar en esto. Alfredo, adelante, por favor.

ALFREDO CALDERÓN: Espero que me escuchen. Tengo una pregunta sobre esa solicitud. Cuando decimos que tenemos estos dos lugares y que va a haber una prioridad para ciertos sectores dentro de At-Large, ¿esos lugares van a rotar entre las unidades constitutivas o el grupo? Para las tres reuniones del año, esos viajes, esos lugares se van a asignar a la misma persona dentro de esos grupos de trabajo o acaso en cada una de las reuniones vamos a tener una persona seleccionada diferente. Gracias.

MAUREEN HILYARD: Gracias, Alfredo. A mí me agradó lo que dijo Alan. Es decir, usar este lugar adicional para traer a otros líderes es algo que vale la pena. Al mismo tiempo, en cada reunión va a haber un punto focal central. No vamos a poder estar rotando solo por la rotación en sí. Es decir, tiene que haber una contribución significativa al trabajo que vamos a estar haciendo en una reunión en particular. Yo sé, por ejemplo, que los dos lugares que tenemos ahora iban a ir a los líderes de difusión y participación y de política porque esta es una muy buena reunión para la estructura organizacional. Tenemos que estar seguros de que los líderes tengan algún impacto en lo que nosotros vamos a realizar en relación con At-Large. Por eso me parece que es muy importante que los objetivos que tenemos para cada una de las reuniones puedan ser justificados, que se pueda justificar el lugar que se asignó. Nosotros vemos esto como algo muy importante que debe lograr At-Large en cada una de las reuniones en particular.

Las personas elegidas tienen que ser activas. No quiere decir necesariamente que vayan a ser las mismas personas pero van a ser aquellas que nos puedan ayudar a lograr los objetivos que queremos lograr en esa reunión en particular.

ALFREDO CALDERÓN: Gracias.

MAUREEN HILYARD: Gracias, Alfredo. Tiene la palabra Tijani.

TIJANI BEN JEMAA: Gracias, Maureen. Para Heidi, sí, por supuesto. Nosotros no estamos desarrollando políticas. Estamos dando asesoramiento sobre las políticas y estamos contribuyendo a los grupos de la GNSO o a los grupos intercomunitarios. Para estos lugares adicionales, nosotros estamos viendo que todos en At-Large están haciendo difusión externa. No tenemos problemas con las personas que hacen difusión sino que tenemos problemas con aquellos que no pueden contribuir en la política.

Por eso Alan empezó a pedir estos lugares adicionales para aquellas personas que son activas en las discusiones de política en general. No estoy diciendo el desarrollo de políticas. Nosotros no hacemos eso. Por eso a mí me parece que estos dos lugares adicionales son especiales para política. No son para difusión. Nosotros no tenemos ningún problema y todos en ICANN y en At-Large pueden hacer difusión. Todos, de hecho, están haciendo difusión. Esta difusión es muy importante y podemos poner cualquier cosa de hecho dentro de difusión. No es algo que podamos limitar. No se puede tener una definición muy precisa, mientras que al actuar o trabajar la política queda muy clara. No tenemos suficiente gente para que trabaje en estas políticas. Gracias.

MAUREEN HILYARD: Tiene la palabra Alan.

ALAN GREENBERG: Gracias. No voy a entrar en este juego de debatir si necesitamos a alguien o no. Voy a mirar esto desde un nivel más alto. Si miramos la revisión de At-Large, hubo críticas de que estamos usando nuestros lugares de viaje y no estamos siendo usados efectivamente. Ellos dicen que podemos tener menos gente que venga a los viajes, personas que ex officio siempre están en las reuniones de la ICANN e identificar así a personas que puedan beneficiarse más. Cada vez que nosotros aumentamos la cantidad de lugares que se van a utilizar de un modo estandarizado para personas en posiciones de liderazgo, nosotros vamos a estar sujetos a crítica. Debo decir que la GNSO durante los últimos 10 años aumentó muchísimo los lugares de liderazgo que tenían porque ellos ahora pagan a muchas otras personas a las que no les pagaban cuando venían al consejo. Esto es algo que otros están haciendo y lo que digo es que vamos a estar sujetos a críticos si los vamos a usar básicamente como lugares que son financiados para una persona designada sobre la base de lo que sabe. Es decir, justificando esto no estoy diciendo que sea efectivo. Solo estoy diciendo que podemos ser mirados negativamente y debemos tenerlo en cuenta cuando hacemos esta solicitud. Gracias.

MAUREEN HILYARD: Gracias, Alan. Creo que en cada reunión nosotros tenemos que ver qué es lo que queremos lograr y tratar de utilizar los viajes que tenemos para un objetivo en particular, un objetivo específico. Muy bien. Creo que ya nos hemos focalizado en lo que tenemos que modificar. Heidi ya ha tomado nota de esto y vamos a tratar de que esta discusión sea tenida en cuenta. Creo que podemos pasar al punto siguiente y dejar esto ya en manos de Heidi. Muy bien, vamos a pasar ahora a la discusión. Perdón, está ahí equivocado el título. Es una discusión sobre el plan operativo y presupuesto del año fiscal 2020. ¿Podemos por favor entrar a ese espacio de trabajo? ¿Pudieron ustedes ver el espacio de trabajo? Creo que todos tienen acceso. El link está puesto en el chat.

Durante navidad y las vacaciones estuve mirando esa sección en particular, ese documento en particular. Básicamente analizamos el tipo de cuestión que se relaciona con un proyecto específico que está siendo promocionado y de qué manera nosotros podemos aprovechar al máximo algunas de las actividades que se propusieron y cómo nos podemos vincular con ellas. Al ponerlo en esta sección de comentarios, yo esperaba que la gente nos dijese que dediquemos más tiempo a tratar un área en particular o si las ponemos todas juntas. La actividad y la forma en cómo se describió nos indican qué es lo que vamos a hacer con la declaración.

El único agregado tuvo que ver con la herramienta de traducción de LACRALO. Yo hice un comentario y si cualquiera de ustedes quiere agregar algo, me va a complacer ver ese comentario. Quisiera ahora preguntarles si tienen algún comentario. Tijani, por favor.

TIJANI BEN JEMAA:

Gracias, Maureen. Evin acaba de crear un documento donde puso todo lo que usted indicó en la wiki y en los comentarios. Yo hice varias sugerencias, varios comentarios también. Si ustedes van allí, van a ver ahí mis sugerencias. Creo que fue una buena idea ir al proyecto y tratar de hablar específicamente de proyectos que afecten a At-Large. Luego yo voy a agregar aquello en lo que trabajé en la wiki antes y después lo podemos volver a colocar en el Google Docs. Creo que el proyecto fue muy bueno. Tuve muy buenos comentarios. Es un buen abordaje este. Yo no quería cambiar el texto excepto en algún error de ortografía que pudiese haber. Todo lo que yo puse en el Google Docs son comentarios. Gracias.

MAUREEN HILYARD:

Sí, lo veo. Muchas gracias. Por supuesto, estoy esperando también que otros puedan contribuir. Vamos ahora a la lista de oradores que tenemos. Usted, Tijani, ¿quería agregar alguna cosa más?

TIJANI BEN JEMAA: No, gracias.

MAUREEN HILYARD: Tiene la palabra Cheryl.

CHERYL LANGDON-ORR: Fue muy bueno haber podido ver este documento. Lo que yo creo es que los fundamentos de este documento son excelentes. Me gustó mucho cómo ha sido escrito. Tijani hizo muchos comentarios. Eso lo convierte en un documento más atractivo que va a ser bien recibido. Lo que yo dije también en ese momento, y dada la hora en la que estamos nosotros en mi país no sé muy bien en qué momento fue, fue que nosotros debemos estar seguros de que exista una lista de verificación en este documento. Es decir, que cualquier cosa que nosotros hayamos declarado en los próximos dos días que vaya a ser aprobado respecto del plan de implementación, nosotros vamos a tener que hacer algo con eso en el próximo presupuesto, en el presupuesto actual y de hecho también en el presupuesto futuro. Eso también tiene que estar presente. En este momento, yo no lo veo. Yo no puedo ofrecer esto pero sí puedo ofrecer que sea una ayuda que a lo mejor resulte en un detalle vital. Esto se puede deber a otros asuntos que estén presentes y yo voy a sugerir entonces que lo hagamos.

MAUREEN HILYARD: ¿Hay alguien más que ha levantado la mano?

ALAN GREENBERG: Soy yo pero Cheryl ya dijo lo que iba a decir.

MAUREEN HILYARD: Sí, no estaba segura de quién había pedido la palabra. Estaba pensando en esto. Es un proceso donde podemos tener muy buenas ideas y hay que asegurarse de que se tengan en cuenta todos los aspectos aquí. Hay dos objetivos principales, en ese periodo, en ese ejercicio fiscal 20. Muchas gracias.

Yo me concentré en los proyectos que son más importantes aquí. También tenemos que hacer algunos comentarios con respecto al plan operativo. En este tema en particular, lo que tenemos por el momento es que creo que podemos hacer un comentario sobre el plan propuesto y considerar el impacto que este podría tener sobre At-Large. Eso se lo dejo a Tijani pero si pudiéramos tener tal vez algún comentario más integrador, más general, sería realmente muy útil. ¿Hay algo más que alguien quiera agregar sobre este tema? Creo que todos aquí tienen acceso a ese documento en Google y no es demasiado extenso. Si ustedes quieren revisarlo y agregar comentarios, ver la asociación que también es sumamente importante, si están trabajando en la sesión sobre la revisión, nosotros queremos tener comentarios que sean pertinentes a lo que estamos haciendo dentro de At-

Large en este periodo financiero y presentar todo con buenos argumentos.

¿Hay alguien más que quiera hacer algún comentario? Sí, me imagino que todos quieren ver el documento. Esto nos va a dar un poco de tiempo para poder ir completando los espacios en esta discusión. Tenemos aquí a Judith, quien se ofreció a trabajar en torno a este tema de la planificación en el periodo de dos años. Una vez más, vamos a utilizar el espacio wiki pero si hay algún comentario que quieran hacer sobre el proceso de planificación de dos años, creo que ese es el lugar para hacerlo. Aquí lo que se está planteando es cuál es el impacto de extender el periodo de planificación. Necesitamos tener por lo menos alguna idea. Gracias, Ricardo. Sí, necesitamos tener algún tipo de enunciado o declaración. Por favor, estén atentos a este tema, a ver si hay comentarios en particular sobre este proceso en realidad.

En la wiki hay algunas ideas que también se pueden compartir. Claudia mencionó que la situación no está del todo clara pero en las últimas 20 horas yo he estado revisando este tema. Esta mañana tuve una reunión con EURALO y no tenía Internet. Por suerte sí estaba conectada por vía telefónica y pude participar en esa reunión. Por supuesto, con algunos huecos porque cuando uno no tiene acceso al Adobe, se pierde parte de la conversación pero creo que en esa reunión pude por lo menos tener algo de información. Ahora logré tener Internet. Espero que todos me

oigan ahora bien. Creo que aquí hay varios que están tipeando. Marita, Cheryl, están escribiendo en la ventana de chat. ¿No hay más comentarios? Gracias, Marita. Muy bien.

Vamos a ver lo que empezó preparando Judith y hacer algunos comentarios. Ricardo, usted podría colocar esos comentarios directamente en ese documento. Esto por lo menos ya nos daría un punto de inicio para empezar a trabajar sobre los comentarios respecto de este proceso de planificación en particular. Hasta el 20 de febrero. Todavía falta. Tenemos tiempo. Deberíamos andar bien con los tiempos. Sería importante que empiecen ya a incluir sus comentarios allí. Esto facilitaría mucho el trabajo de todos para que se tengan en cuenta tal vez cuestiones que no se habían considerado antes. ¿No hay comentarios adicionales? Gracias, Ricardo. Eso sería maravilloso.

Muy bien. Cuando hablamos de lo que ocurrirá el próximo año para nosotros, sabemos que tener en cuenta las solicitudes adicionales de presupuesto, las ABR. Ya hemos hecho una presentación y dijimos que el plazo para presentar estas propuestas es mañana. Eso es lo que nos indicó Heidi. Sería el viernes en caso de que tengamos diferencia horaria en la zona en la que nos encontramos.

Luego, una vez que pase eso, tendríamos que tratar de concentrarnos específicamente en el ejercicio fiscal 20. Voy a ver qué plazos tenemos allí. Ahora no lo recuerdo. Estaba hablando

conmigo misma. Les pido disculpas. No sé si hay alguna consulta o pregunta adicional, algo más que quieran decir con respecto a todos estos temas que estamos tratando y de los que deberíamos ocuparnos. Perdón, Cheryl, con el tema del feriado. Tijani.

TIJANI BEN JEMAA:

Gracias, Maureen. Quisiera sugerirle que establezcamos un plazo para concluir con nuestros comentarios de modo tal que podamos tener ya todo el proceso de ALAC. Tal vez sería bueno tener el comentario definitivo sobre el presupuesto en febrero, si ustedes están de acuerdo.

MAUREEN HILYARD:

Como señaló Evin, tenemos el 8 de febrero para los comentarios del presupuesto para el ejercicio fiscal 20. Si pudiéramos contar con una semana adicional, eso nos daría tiempo a poner los comentarios de manera un poco más ordenada y prepararnos para hacer la presentación final al ALAC para que lo someta a su consideración antes de pasar a la siguiente instancia. Hay muchísimo trabajo por hacer y estamos aquí viendo el plan operativo y el impacto que se puede tener sobre nosotros, incluidos los argumentos para obtener el respaldo para todo lo que nosotros queremos hacer con ATLAS y con la wiki. Sería bueno tener una imagen global, algún tipo de enunciado o declaración que nos permita ver el panorama de manera más general. Eso sería muy útil. También tenemos los comentarios sobre el proceso

de especificación de dos años para responder a esa consulta que nos han hecho.

Todo lo que tenemos ahora aquí son acciones pendientes, acciones que tenemos que realizar. Tenemos que asegurarnos de armar algo que pueda ser presentado al CPWG para la consulta final. No es lo que yo pido. Estoy leyendo aquí los comentarios de Cheryl. Tenemos que asegurarnos de concentrarnos en lo correcto, Cheryl. ¿Alguna pregunta o consulta más o puedo dar por finalizada esta llamada en forma anticipada? Alan, quiere tener la última palabra. Terminamos antes. Sé que todos están corriendo a ver ese documento de Google para verter allí sus comentarios. Les deseo que tengan un buen día. Para mí, como se habrán dado cuenta, ya es temprano a la mañana del día siguiente. Espero que todos disfruten del resto de la semana. Muchísimas gracias por sumarse a nosotros en esta llamada. Espero con ansias los comentarios en ese documento de Google y en los otros temas. Muchas gracias y adiós. Damos por finalizada la llamada.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]